



Aschaffenburg, 10.04.13

Hallo Wolfi,

wir haben einen kleinen Artikel über die verrückte Sportstunde bei uns an der Schule geschrieben. Das Main-Echo hat ihn heute in einer Sonderbeilage von "Schule macht Zeitung" veröffentlicht. Wir haben ihn für Dich beigelegt. Natürlich freuen wir uns schon auf eine weitere witzige und fröhliche Sportstunde mit Dir, vielleicht im nächsten Schuljahr. Auf jeden Fall schwören jetzt noch alle von der wirklich besten Sportstunde ihrer Lebens!!!

Ganz herzlich Liebe Grüße
aus Aschaffenburg
von allen Kolpingschülern
und Lehrern

